

Quartier latin : « Indisable ». On comprend bien ce que peut signifier le mot. Mais existe-t-il ?

07-02-2017

- Indisable est un néologisme attribué à Flaubert.

-

Dans une lettre, il écrit en 1846 à son éditeur Louis Conard : « Si tu as bien écouté Novembre, tu as dû deviner mille choses indisables qui expliquent peut-être ce que je suis. »

-

Le mot est quasiment inexistant jusqu'à la Seconde Guerre mondiale.

-

Après le conflit, il connaît une embellie.

-

Sartre l'emploie et d'autres après lui.

- Fréquence du mot dans la littérature française depuis 1940, selon Ngram de Google :

